

Medienmitteilung

Letzte Bauetappe im Bärenhubelquartier

Die StWZ Energie AG startet am Montag, 18. März 2024, mit der letzten von vier Etappen der Sanierungsarbeiten im Bärenhubelquartier. Zum Abschluss werden die Werkleitungen für Wasser, Strom und Gas im vorderen Teil des Stöckliackerwegs und im Eigerweg sowie in der Kreuzung zur Bärenhubelstrasse saniert.

Der Startschuss für die Arbeiten erfolgt am 18. März 2024. Dabei werden beginnend beim Stöckliackerweg 7 in Richtung Eigerweg etappenweise die Werkleitungen saniert. Die Bauarbeiten dauern voraussichtlich bis im Herbst 2024.

Veraltete Werkleitungen müssen ersetzt werden

Die Werkleitungen für Wasser, Strom und Gas sind in diesem Bereich über 50 Jahre alt und müssen ersetzt werden. Mit den neuen Leitungen kann StWZ die Versorgungssicherheit für die Bewohner stark erhöhen. Ausserdem werden damit die Voraussetzungen für die immer anspruchsvolleren Anforderungen an das Stromnetz wie z.B. dezentrale Stromproduktion, Elektromobilität oder Photovoltaikanlagen geschaffen.

Verkehrsbehinderungen zur Folge

Aufgrund der Bauarbeiten ist der Stöckliackerweg im Baustellenbereich ab dem 18. März 2024 gesperrt. Fussgänger und Velofahrer können den Bereich jederzeit passieren. Die Zufahrt bis zur Baustelle ist via «Im Stöckliacker» möglich.

Auskunft an die Redaktion

Stefan Hirt, Projektleiter Rohrleitungsbau, 062 745 32 20

Zofingen, 11. März 2024

StWZ engagiert sich mit über 80 Mitarbeitenden für eine sichere, nachhaltige Energie- und Wasserversorgung in der Region Zofingen. Sie versorgt ihre Kundinnen und Kunden mit Strom, Gas, Fernwärme, Wasser sowie Energie- und Telekomdienstleistungen. StWZ bietet ebenfalls umfassende Kompetenzen in den Bereichen Elektro-, Heizungs- und Sanitärinstallationen.



Bildlegende: Die Werkleitungen für Wasser, Strom und Gas werden im vorderen Teil des Stöckliackerwegs und im Eigerweg sowie in der Kreuzung zur Bärenhubelstrasse saniert.